

Pérez-Llorca



Gonzalo Fernández-Bravo Bernaldo de Quirós

Contacto

gfernandezbravo@perezllorca.com

T: +34 91 423 47 20

Paseo de la Castellana, 50

28046 Madrid

España

Perfil

Gonzalo Fernández-Bravo se unió a Pérez-Llorca en enero de 2019. Previamente, formó parte del departamento de Derecho Procesal y Litigación de varios despachos nacionales de primer nivel.

Estudios:

- 2015 Curso-Licencia de Operador en Mercado SIBE, Bolsas y Mercados Españoles (BME)
- 2015 Master en Dirección de Asesoría Jurídica de Empresa, Centro Universitario Villanueva
- 2014 Doble Licenciatura en Derecho y Administración y Dirección de Empresas, Universidad Autónoma de Madrid - Università Degli Studi Di Firenze - Programa Erasmus.

Sus idiomas de trabajo son español e inglés.

Experiencia

Gonzalo pertenece al departamento de Derecho Público y Litigación. Está especializado en el asesoramiento en materia de Derecho Público y de la Unión Europea, así como en Litigación contencioso-administrativa, civil y mercantil.

Derecho Público y de la Unión Europea

Gonzalo presta asesoramiento a clientes nacionales e internacionales en todo tipo de materias relacionadas con el Derecho Público y de la Unión Europea en sectores regulados muy diversos, entre los que destaca el sector financiero, aeronáutico, energético, del transporte y de la construcción.

En el ámbito de Derecho Público, su actividad está centrada en el asesoramiento en cuestiones regulatorias, así como en todo tipo de procedimientos administrativos y sancionadores.

Por su parte, en el ámbito de Derecho de la Unión Europea, su actividad está centrada en el asesoramiento a clientes nacionales e internacionales en todo tipo de procedimientos de ámbito europeo, habiendo participado en múltiples asuntos de gran relevancia y repercusión ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Litigación contencioso-administrativa, civil y mercantil.

Gonzalo también ha asesorado a clientes nacionales e internacionales en todo tipo litigios, tanto en la jurisdicción contencioso-administrativa, como en la jurisdicción civil y mercantil.

En particular, en procedimientos de reclamación de daños derivados de infracciones del Derecho de la Competencia, en procedimientos bancarios y de consumo por infracciones de la normativa de protección de los derechos de los consumidores, en procedimientos contencioso-administrativos por infracciones de la normativa de ámbito aeronáutico, así como en procedimientos relevantes de otras materias de ámbito civil y contencioso-administrativo.

En este ámbito, Gonzalo cuenta con amplia experiencia en la defensa oral de los intereses de los clientes ante los Juzgados de toda España y ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Colaboración doctrinal y docente

Gonzalo ha impartido clases como profesor de Práctica Societaria y Concursal en el Máster Universitario de Acceso a la Abogacía de la Universidad Internacional de La Rioja y colabora habitualmente impartiendo clases de Práctica Jurisdiccional Contencioso-Administrativa en el Máster Universitario de Acceso a la Abogacía de la Universidad de Castilla La Mancha.

Asimismo, Gonzalo ha publicado numerosos artículos doctrinales sobre diversas materias relacionadas con sus ámbitos de actividad antes descritos en algunos de los principales diarios jurídicos digitales (Diario La Ley, La Ley Arbitraje y Mediación, Actualidad Jurídica Aranzadi, etc.).

Pertenencia a organismos oficiales

Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM).